



BOLETÍN INFORMATIVO

DIVISIÓN DE PRENSA Y PUBLICIDAD

- PLAN NACIONAL DE REFORESTACIÓN
- COMISIÓN DE EMBAJADA BRITÁNICA EN EL PAÍS VISITA INAPA
- DIRECTOR COMERCIAL EXHORTA A USAR LA TECNOLOGÍA

9 DE JUNIO
2023



www.inapa.gob.do



Plan Nacional de Reforestación

El director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, acompañó al presidente Luis Abinader en el acto de lanzamiento del Plan Nacional de Reforestación: Restauración de Ecosistemas Forestales 2023-2024.

Arnaud felicitó al Ministerio de Medio Ambiente y Recursos Naturales, institución que lidera el proyecto.

En la actividad, el presidente Abinader anunció que ya fueron autorizados y transferidos al Ministerio de Medio Ambiente los recursos necesarios para la ejecución del plan.





Comisión de Embajada Británica en el país visita INAPA

Dentro de la agenda de trabajo de esta semana, el director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, recibió la visita de una comisión de la Embajada Británica en la República Dominicana.

El objetivo del encuentro fue dar seguimiento a los proyectos que implementará el INAPA a mediano plazo.





Director comercial exhorta a usar la tecnología

Motivados por los cambios y la modernización que realiza el Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), el director comercial de la entidad, Rafael Blandino, exhortó a los colaboradores del área a abrazar el uso de la tecnología para actualizar la gestión de cobro del servicio de agua potable.

Blandino expuso que el norte del INAPA es construir una institución más sólida y exitosa, al indicar que se debe aprovechar la tecnología para brindar a los clientes un proceso de pago fluido y seguro.

El funcionario dijo que la eliminación de los recibos manuales permitirá minimizar los errores, a la vez que abrirá las puertas a nuevas oportunidades de crecimiento y expansión.

Durante la reunión con los encargados comerciales provinciales se pasó balance a las metas por alcanzar en este año 2023, así como las áreas por reforzar a los fines de cumplir los objetivos de la institución.

En el encuentro fueron presentados los miembros de la Dirección Comercial, la cual estará encabezada por Rafael Blandino; acompañado por Madeline Moreta, gestora de proyectos; Winston Rodríguez, encargado de Servicio al Cliente; Ricardo Antonio de los Santos, encargado de Facturación; Carmelo Arce, encargado de Gestión de Cobros; Cristhie Aguasvivas, encargada de Medición; y Dahiana Olivares, encargada de Comercialización y Marketing.



Curso taller de ortografía y redacción

Colaboradores del Instituto Nacional de Aguas Potables (INAPA) participaron en un curso de ortografía y redacción con el objetivo de mejorar sus habilidades.

La actividad, coordinada por el Departamento de Evaluación del Desempeño y Capacitación, surgió como resultado del proceso de detección de necesidades que realizó la institución.



La clase fue impartida por Albania de los Ángeles, facilitadora del Instituto Nacional de Formación Técnico Profesional (Infotep).

De los Ángeles enfatizó la importancia de leer para aprender a escribir de manera correcta.

El programa abarca ejercicios de ortografía, corrección y redacción de textos, así como dinámicas, entre otras actividades didácticas.

El curso concluye el próximo lunes.

La iniciativa forma parte de las acciones del INAPA para reforzar las aptitudes de los colaboradores.



Comunitarios de Santa Rosa agradecen solución cloacal

A casi un año de ser inaugurada la nueva planta de tratamiento de aguas residuales (Fase I) en el municipio Baní, provincia Peravia, los residentes del sector Santa Rosa agradecen al presidente Luis Abinader y al director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, por darles una solución al problema que tenían por más de dos décadas.



El fuerte hedor que emanaba de la antigua planta de tratamiento de aguas residuales, ubicada frente a la escuela de la comunidad, era uno de los inconvenientes que presentaban los residentes en esa demarcación.

Asimismo, una gran contaminación, mosquitos, las tuberías cloacales tapadas, entre otros males también padecían los comunitarios.

“En los 20 años de las administraciones pasadas, estuvimos aquí con muchas dificultades, cuando llovía esas aguas negras se nos entraba en nuestra casa y ahora le damos las gracias al presidente Luis Abinader y a Wellington Arnaud por resolver esos problemas que teníamos en esta comunidad”, dijo Miguel Ángel Zapata, comunitario.

De igual forma, Orquídea Peña dijo que está satisfecha y agradecida por el trabajo realizado en la cloaca. Recordó que antes los malos olores y mosquitos no le dejaban vivir en paz y que ya gracias a Dios todos esos malos ratos han terminado.



Cortos Provinciales



Santiago

Brigadistas solucionaron una avería en la línea de impulsión de doce pulgadas ubicada en la calle principal del barrio Lindo en Santiago de los Caballeros.



Valverde

Técnicos de la institución repararon una avería en la tubería de cuatro pulgadas ubicada en la calle Sebastián Ramos, sector Yerba de Guinea, en Mao.



San Juan

Se realizó la reparación de una avería en la línea de aducción de ocho pulgadas, de PVC, del acueducto de Las Zanjas.



Peravia

Un equipo de Operaciones instaló nuevas redes de distribución de agua potable en el barrio La Subida de Rafael Cabrero, del sector Los Lara, distrito municipal Santana, municipio Nizao. En la zona se instalaron unos 80 metros lineales de tubería.



INSTITUTO NACIONAL DE AGUAS POTABLES Y ALCANTARILLADOS

[@Inapagob](#)



809-567-1241
www.inapa.gob.do



Calle Guarocuya #419,
Edificio INAPA, Código
Postal 10142, El Millón,
Santo Domingo, R.D.